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ДРУГИЕ КЛАССНЫЕ
СТАТЬИ В ЭТОМ НОМЕРЕ:

WorldSkills Russia
Посвящение в студенты 

 Поздравление от директора 
Уважаемые участники, VIII Открытого регионального чемпионата «Молодые
профессионалы» (WorldSkills Russia) по Московской области – 2022 и их
наставники, выражаем Вам благодарность за проделанную работу.
Поздравляем Ракову Ксению и Орлову Ольгу Валерьевну с заслуженным 2
местом, а команды студентов специальности "Туризм" Балашову Екатерину,
Тюрюкову Елизавету, Кольцову Софью, Фролову Ульяну и Беляеву Наталью
Владимировну, Малиновскую Ирину Николаевну с заслуженным 3 местом!
Обе команды «туристов» заняли третье место! Это высокий показатель! Не
останавливайтесь на достигнутом, всегда идите вперед, тогда вы сможете
покорить любые вершины. 
С уважением и любовью, директор Колледжа ФГБОУ ВО "РГУТИС", Л.А.
Голенок

ВЕСТНИК КОЛЛЕДЖА
РГУТИС

Официальная газета Колледжа
 ФГБОУ ВО "Российский государственный 

университет туризма и сервиса"
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 26 ноября 2021 года прошёл первый и один
из самых важных праздник у
первокурсников - «посвящение в студенты».
Мероприятие проходило в актовом зале
главного корпуса университета. К
подготовке этого события было приложено
очень много сил. Студенческий совет начал
продумывать сценарий уже с сентября,
поэтому праздник получился насыщенным и
интересным. Было огромное количество
идей и планов, которые, мы надеемся,
получилось осуществить. В проведении
концерта была задействована группа ТР-21-
1, которая с радостью приняла
приглашение участвовать. Концерт
получился очень ярким и душевным. В него
входили групповые танцы, песни, сценки,
конкурсы, которые позволили лучше
познакомиться и с ребятами, и с
преподавателями. Зрителям было
представлено весёлое видео о жизни
студентов. В «Посвящении в студенты»
участвовала даже рок группа, которая
состояла из студентов-первокурсников. 

С напутственными словами выступила
директор колледжа- Лариса
Анатольевна Голенок, и пожелала
ребятам легкой учебы. Огромное
спасибо хотим выразить заместителю
директора по воспитательной и
профориентационной работе -
Екатерине Юрьевне Малютиной,
которая сопровождала ребят на
протяжении всей подготовки.
Надеемся, что праздник всем
понравился, и вы получили только
положительные эмоции.
Дживалова Карина, группа ТР-21-1

Открытый урок студии
«Дизайн»

11 ноября у студентов второго курса
специальности «Дизайн» проходил
открытый урок изучения изображений
предметно-пространственной среды.
На этих уроках студенты с помощью
определённого расположения
предметов смотрят на их соотношение,
тени, рефлексы, учатся лепить
объёмные фигуры, правильно
подбирать тон, цвет и пропорции. 

В  Ц Е Н Т Р Е  С О Б Ы Т И Й

П О С В Я Щ Е Н И Е  В
С Т У Д Е Н Т Ы
 



Н О Я Б Р Ь  2 0 2 1  Г О Д А  |  В Ы П У С К  9

 Преподаватель - Гайнулина Маргарита
Руслановна, отметила, что каждый студент
очень талантлив и имеет свою
определённую неповторимую технику.
Многие студенты начинали своё обучение с
нуля и за два месяца смогли достичь очень
хороших результатов. Дальше ребят
ожидает работа с новыми материалами,
такими, как гипс, поэтому ожидаем новых
прекрасных работ и желаем студентам
удачи! 
Дживалова Карина, группа ТР-21-1

ПрофОтряд

Всем здравствуйте, и сегодня мы поговорим
о профориентационной деятельности. 
И так, что же такое ПрофОтряд? Это группа
активных студентов, оказывающих
поддержку в продвижении своего учебного
заведения.
В нашем Колледже студенты и
преподаватели участвуют в такой
деятельности. У нас создана целая группа
активистов, которая делится информацией
о своем родном и любимом Колледже с
ребятами из разных школ.
Последняя поездка от этой группы была в
новую школу «Марфино». Мы выступали
перед учениками 9-х классов, которые с
большим вниманием слушали нас и с
энтузиазмом участвовали в беседе. 

 

 Профориентационная деятельность
развивает в каждом участнике
множество полезных качеств:
лидерские способности, креативность,
умение работать в коллективе,
ораторское искусство и др.
ПрофОтряд – это, прежде всего,
дружный и ответственный коллектив -
лицо колледжа. Если хочешь жить
интереснее, то вступай в наши ряды!
Воронова Полина, группа ТР-20-1

День народного
единства 
Ежегодно 4 ноября в России
отмечается День народного единства.
Многие знают этот праздник только
потому, что этот день является
официальным выходным, но почему он
столь важен, знают не многие. Давайте
разбираться вместе! 

День народного единства призван
напомнить о важном историческом
событии 1612 года, когда Россия была
освобождена от польских захватчиков.
Праздник совпал с днём чествования
Казанской иконы Божьей матери, когда
в память об освободителях в 1637 был
освящен храм на Красной площади.
Конечно, суть этого праздника не в
победе над поляками. 
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Это день сплочения, объединения народа
перед лицом врага. Изгнание поляков из
России положило конец Смутному времени.
Закончилась анархия. Все сословия страны
приняли участие в выборе нового царя:
казачество, дворяне, крестьяне, бояре,
стрельцы и духовенство.
4 ноября стало символом сплочения
русского народа для защиты родной
земли. Еще не раз память о нем укрепляла
дух наших людей в борьбе с захватчиками.
Именно этот аспект праздника будет
актуален во все времена. В единстве наша
сила!
Якимова Ксения, группа ТР-19-3 

Итоги VIII Открытого
регионального чемпионата
«Молодые профессионалы»
(WorldSkills Russia) по
Московской области - 2022 
Совсем недавно завершился VIII Открытый
региональный чемпионат «Молодые
профессионалы» (WorldSkills Russia) по
Московской области - 2022. В этом
мероприятии приняли участие студенты и
нашего учебного заведения. У ребят
получилось отличиться. Так, Ракова Ксения -
студентка 3 курса специальности
«Банковское дело», заняла 2 место. С чем
мы ее сердечно поздравляем!
В Чемпионате приняли участие и студенты 3
курса специальности «Туризм»: Кольцова
Софья, Фролова Ульяна, Тюрюкова
Елизавета и Балашова Екатерина. Обе
команды заняли заслуженное 3 место!
Поздравляем девушек с успехом и желаем
им не останавливаться на достигнутом! 
В свою очередь, наша редакция решила
взять интервью у каждого участника и
наставника, чтобы узнать обо всем более
подробно. 

Ракова Ксения
-Почему вы решили участвовать в
Чемпионате?
В общем чате задали вопрос, кто
хотел бы поучаствовать в чемпионате
«Молодые профессионалы» (WorldSkills
Russia), я недолго думая заявила свою
кандидатуру, так как люблю
пробовать себя в разных сферах.
Далее был отборочный тур, в котором
участвовали 5 студентов. Комиссия
выбрала лучшего кандидата.  
 
-Сколько по времени у вас ушло на
подготовку к конкурсу? 
Можно сказать, что с начала первого
курса, но именно под стандарты, с
сентября месяца. 

 
-Сложно ли это было?
Смотря как, относится к этому. Лично
мне было не сложно, но достаточно
интересно. Когда ты знаешь материал
и структуру, получаешь опыт на
практике, тебе не кажется это
сложным. Ты уверен в себе и своих
знаниях и идёшь вперёд, имея четкую
цель перед собой.
-Что у вас получалось делать лучше
всего, а что хуже?
Когда имеешь четкую структуру
общения с клиентом, не возникает
сложности, так как вы продумываете
всё наперёд: какие вопросы может
задать клиент, возражения и т.д. 
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Их нужно уметь корректно обрабатывать.
Единственное, что меня немного
"пошатнуло", так это то, что на модуль
«кредитование» было выделено 1,5 часа
- лично для меня этого показалось мало.
Пришлось выходить из ситуации: во
время ответа, делать нужные копии
документов. 
 -Вы научились чему-то новому?
Это был прекрасный опыт, который
закалил меня. Ты находишься в
состоянии стресса, и, когда подходит
время твоего выступления, ты в один
момент собираешься, активизируешь
все свои навыки и умения и
выкладываешься по максимуму,
понимая, что это твой шанс показать
себя

 -Где проходил конкурс?
VIII Открытый региональный чемпионат
«Молодые профессионалы» (WorldSkills
Russia) по Московской области - 2022 по
специальности "Банковское дело"
проходил на базе «Российского
университета кооперации».
 -Каковы ваши впечатления от первого
дня?
Первый день был подготовительный, мы
знакомились с участниками, судьями,
структурой самого чемпионата.

Всех участников приветствовал ректор
университета, который сказал нам
напутственные слова, направил нас на
борьбу.
 -Какие были задания?
Было 4 модуля: 
1. Консультирование клиента по продукту 
2. Продажа продукта 
3. Расчетно-кассовое обслуживание 
4. Кредитование 
Все модули были достаточно
интересные. 
 -Что ощущали во время прохождения
заданий?
Задания были не сложные, для меня. Мы
до последнего момента не знали, что
попадётся по каждому модулю. Нам
выделялось ограниченное время на
подготовку, что загоняло нас в
определённые рамки и оказывало
психологическое давление на нас. 
 -Если бы была возможность, то приняли
бы участие ещё раз?
Конечно! Мне очень понравилось! Это
был полезный опыт. Я пополнила своё
портфолио еще одним призовым местом!
Отдельно хотелось бы отметить, что
много времени и сил отдавалось именно
подготовке. В любое свободное время
мы отрабатывали задания.

 Хочу поблагодарить всех, кто
участвовал в этом: 
Руководителя ОПОП "Банковское дело" -
Орлову Ольгу Валерьевну! Королёву
Людмилу Леонидовну! Волкову Наталью
Александровну! Малиновскую Ирину
Николаевну! 
Каждый из них вложил в меня по кусочку
«пазла», которые в итоге создали полную
картину. Знаю, что каждый верил в меня
в какие-то моменты больше, чем я сама!
Ещё раз выражаю вам свою
благодарность!
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Орлова Ольга Валерьевна,
руководитель ОПОП «Банковское дело»
 
-Сколько лет вы занимаетесь подготовкой
студентов к чемпионату по стандартам
WorldSkills? Сложно ли это? 
Это мой первый опыт. Было достаточно
сложно, потому что это новая для меня
стихия. На нашей специальности
«Банковское дело» есть опытные
преподаватели, которые делились
информацией по Чемпионату, его
структуре, а знания мы уже все втроем
вкладывали в нашего участника. 
- По какому принципу отбираются ребята
для участия в чемпионате?
Мы смотрим на желание, а также на
потенциал студентов. Конечно, мы всем
желающим позволяем поучаствовать в
отборочном туре. 
- Многие ребята волнуются перед
выступлением и во время него, что в эти
моменты испытываете вы?
Да тоже волнуюсь, практически душа с
телом расстается. Некоторые эксперты
даже выходили, не могли смотреть. Хотя,
мне кажется, что это не разумно, потому что
ты должен погасить в себе эмоции и увидеть
ошибки, которые делает студент, чтобы в
будущем их учесть. 
- А что бы вы могли посоветовать будущим
участникам?
Хорошо готовиться. Учесть ошибки, которые
были в этом году, и закрыть все слабые
стороны. Где-то мы были сильнее, а где-то
слабее в этом году. На все это надо
обратить внимание. И поменьше
волноваться, возможно, пройти какой-то
психологический тренинг. Нас в этом плане
поддерживала Ирина Николаевна
Малиновская, которая общалась с нами
дистанционно и очно. Мы чувствовали
поддержку всего колледжа. 

Беляева Наталья Владимировна,
руководитель ОПОП«Туризм»

- Сколько лет вы уже занимаетесь
подготовкой к чемпионату по стандартам
WorldSkills? И как вы к этому пришли? 
Два года точно. Мне нравится само
движение, его идея. Изначально нам
предложила поучаствовать администрация
Колледжа РГУТИС. Мы решили
попробовать, узнать хотя бы, что это. В этом
году мы ехали уже более подготовленными
в рамках понимания самой структуры
чемпионата. Могу сказать точно, что все
это безумно сложно, но интересно, часто
психологически нелегко.

- Каковы ваши впечатления от чемпионата?
Знаете, есть такое понятие, как «высшая
лига». В рамках профессиональных
компетенций мне бы хотелось чаще
участвовать в подобных мероприятиях.
Возможно устраивать внутренние
соревнования или между колледжами. Ко
мне уже обратились два учебных
заведения, которые предложили провести
внутренние соревнования. Это очень
хорошо, так как будет возможность
отработать стрессоустойчивость, выявить
потенциал у ребят. 
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- По каким принципам вы выбирали
ребят для участия в чемпионате? 
Первый и самый важный для меня
принцип — желание ребят. Второй
принцип — вес знаний, которым
обладают студенты. Когда у нас был
конкурсный отбор, ребята готовили
защиту по заданию, конечно же, мы
смотрели на профессиональные навыки,
которые у них уже есть в рамках
туроператорской и турагентской
деятельности. Это очень важные
факторы, так как два блока в чемпионате
— это полностью туроператорская
деятельность, не менее важен здесь и
маркетинг, экскурсоведение,
планирование показа объектов. В
отборочном туре мы старались
придумать такое задание, чтобы оно
объединяло все модули. 
- Какие чувства вы испытывали во время
выступления ребят? 
Я уверена, что вы уже сталкивались с
таким чувством, когда хочется
подбежать, обнять и самой что-то
делать. Мы с Ириной Николаевной
Малиновской пережили невероятную
гордость. Во время защиты смешанное
чувство переживания, ответственности,
потому что ты видишь результат своей
работы и своих коллег, всего того, что
мы наработали. 

Балашова Екатерина
-Почему вы решили участвовать в
чемпионату по стандартам WorldSkills?
На самом деле, стало довольно
интересно узнать, что это за Чемпионат,
поэтому решила попробовать свои
силы. 
-Сколько по времени у вас ушло на
подготовку к конкурсу? Сложно ли это
было?
Готовились мы несколько месяцев
достаточно интенсивно. Что-то было
сложнее, что-то легче, но подготовка
оказалась очень интересной. 
-Что у вас получалось делать лучше
всего, а что хуже?
Интереснее всего, на мой взгляд, - это
общение с клиентами, продвижение
туристского продукта. 
-Вы научились чему-то новому?
За время нахождения на Чемпионате
мы улучшили навыки работы в команде,
стали намного быстрее и оперативнее
выполнять задания, не забывая при этом
о качестве выполнения, почувствовали
себя профессионалами своего дела,
специалистами.
-Где проходил конкурс?
Конкурс проходил в г. Серпухове, на
базе ГБПОУ МО "Серпуховский
колледж .
-
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Тюрюкова Елизавета 
 -Почему вы решили участвовать в
чемпионате по стандартам  WorldSkills?
Меня лично заманили истории, которые
нам часто рассказывали о прошлых
участниках, что по возвращении они
очень сильно изменились. Исходя из
этого, мне было очень интересно, а как
так человек может измениться за
неделю? Мне конкурс показался
интересным, нам рассказали об
увлекательной подготовке и
возможности получить много знаний. Все
ожидания от чемпионата оправдались. 
-Что у вас получалось делать лучше
всего, а что хуже?
Во время конкурса было такое понятие
-джаджмент, то есть это наши навыки
коммуникации, то как мы преподносим
себя и информацию. Вот эта часть была
лучшей. Мы с Катей Балашовой умеем
ярко общаться, можем сделать так,
чтобы нас запомнили. По поводу
худшего не могу сказать, что
теоретические данные нам давались
плохо. Но существуют такие понятия, как
качество и скорость. Качество
выполненной работы у нас было
хорошим, но вот скорость являлась
минусом. 

-Вы научились чему-то новому?
Мы получили так много новых знаний,
моральной мотивации, что во время
конкурса внутри будто сломалась
детская стеночка (в психологическом
плане). Это дало толчок, и мы будто
стали взрослее. Из-за этого теперь
любые выступления или защита
дипломной работы кажутся не такими
сложными. 
-Что ощущали во время прохождения
заданий?
Здесь стоит разделить наши ощущения
во время подготовки и самого
прохождения заданий. Во время
подготовки мы не совсем поняли, что
чувствуем, так как мы очень спешили.
Из-за того, что у нас была проблема со
скоростью, мы не могли правильно
распорядиться своим временем и
чувствовали тревогу. А во время
выступления уже чувствуешь
конкуренцию, иногда гордость за себя.
-Если бы была возможность, то приняли
бы участие ещё раз?
Я была бы очень рада попробовать
еще раз, потому что уже есть опыт. При
этом ты понимаешь, что радость от
выполнения задания никуда не денется,
потому что там всегда что-то новое
придумывают, не менее интересное. 
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Фролова Ульяна
 
- Почему вы решили участвовать в
чемпионате по стандартам  WorldSkills?
Я решила участвовать, потому что этот
Чемпионат давал возможность
приобрести навыки, которые будут
необходимы в дальнейшей работе.
- Что у вас получалось лучше всего, а
что хуже?
У меня лучше всего получалось
работать с документами, искать
информацию по различным турам,
составлять памятки для туристов. 
- Чему вы научились?
Коммуникабельности, так как до этого я
боялась выступать, общаться с людьми.
Научилась оперативно работать, быть
уверенной в себе и своей работе.
Кроме этого, я приобрела навыки
стрессоустойчивости.
- Что вы почувствовали после первого
дня?
Облегчение, первый день как-никак
волнующий. Мы даже отпраздновали
его с остальными девочками, заказали
пиццу. 
-Что вы чувствовали во время
прохождения заданий?
Чувствовала уверенность. Были
трудности, но я пыталась выходить из
ситуаций. Были моменты, когда хотелось
расплакаться, но я брала себя в руки.
- Поучаствовали бы еще раз?
Определенно, да. Чемпионат очень
крутой, он обогащает знаниями. 
Кольцова Софья
-Почему вы решили участвовать в
чемпионате по стандартам WorldSkills?

Участие в чемпионате по стандартам 
 WorldSkills открывает новые
возможности, а также, ты получаешь
колоссальный опыт, который остаётся с
тобой на всю жизнь. 
-Сколько по времени у вас ушло на
подготовку к конкурсу? Сложно ли это
было?
Мы готовились к конкурсу примерно
полтора месяца. Да, было нелегко, но
это того стоит. 
-Что у вас получалось делать лучше
всего, а что хуже?
У меня хорошо получалось делать
презентации, калькуляции, а также
писать речевки к выступлению.
Недостаточно хорошо у меня было с
договорами, но с этим мне помогала
моя коллега, за это я ей очень
благодарна. 
-Что ощущали во время прохождения
заданий?
Ощущения были разные. Где-то очень
сильно волновалась, где-то была
совершенна спокойна. Но ощущение
конкуренции присутствовало всегда.
Я безумно благодарна
преподавателям, которые проводили с
нами время, обучали нас и помогали
нам. Беляева Наталья Владимировна,
Маленовская Ирина Николаевна,
Старикова Елена Вячеславовна и
Карась Елена Анатольевна, спасибо
Вам огромное, что уделили нам время,
научили нас двигаться вперёд, не
бояться ничего и никого. Вы нам дали
огромное количество знаний, которые
будут очень полезны в нашей
дальнейшей жизни. 

Якимова Ксения, ТР-19-3
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В центре событий
26 октября 2021 г. в Колледже РГУТИС
состоялась конференция «Мой выбор-мое
будущее». Основной целью мероприятия
было формирование полного
представления о выбранной
специальности, а именно Юриспруденции.
Во время конференции прозвучали
интересные и познавательные доклады
самих студентов, а также приглашенных
спикеров. Но наиболее запоминающейся
была пресс-конференция со специальным
гостем - Юлианой Сергеевной Кузнецовой,
которая является юристом-практиком,
руководителем юридической компании
«Закон.Право». Если вы не смогли
присутствовать на мероприятии и
пропустили эту часть, то сейчас сможете
ознакомиться с ней.
 
Почему вы выбрали путь юриста?
-Помню, это был 7 класс, надо было
написать сочинение «Кем я хочу стать»,
почему то я захотела стать следователем,
спасать людей, делать мир лучше, без
преступников. 
Случалось ли вам когда-нибудь делать что-
то, что противоречит вашим принципам?
-Относительно работы? Конечно, да. У нас
не бывает невиновных людей, каждый, кто к
нам приходит, имеет свой скелет в шкафу,
который не хочется показывать, а хочется
прийти жертвой, чтобы ему помогли. Бывает
такое, что об этом скелете в шкафу, ты
узнаешь не сразу и когда ты уже ввязался в
защиту этого человека, тебе невозможно
прийти и сказать «Вот, знаете, ваши
моральные качества и ваше поведение мне
не совсем импонирует», вы продолжаете
защищать этого человека и говорить, что он
прав. 

 Что нужно, чтобы профессия юриста
переросла в свое дело? 
- Желание. Желание и понимание, что
именно вы хотите сделать, не бывает
юристов, которые занимаются только
одним направлением. Мы не делим в
этом случае направления на уголовное
и гражданское, потому что те, кто
занимается уголовным, очень мало
берут гражданского в связи с тем, что у
них большой объем своей работы. И
если мы берем обширное
гражданское право, то у нас есть
арбитраж и общая юрисдикция,
которые вы обязаны знать, вы должны
знать процесс, и чтобы это сделать,
вам нельзя зацикливаться на земельном
или на семейном праве, вы должны
понимать, что если к вам прийдет
человек с наследственной проблемой,
она может перерасти в земельное,
потомучто надо будет оформить
земельный участок в наследственном
деле. И вы не сможете сказать, что
поможете обратиться к нотариусу, но с
земельными проблемами идите в
соседний офис. Надо уметь собрать
информацию и понять, что тебе это
близко. Если мы говорим о своем деле,
то нам нужен опыт. Не совсем
соглашусь, что его лучше брать в
юридических компаниях, потомучто там
вы зависите от мнения чужого лица, то
есть, там есть руководитель и его
позиция, и даже если ваше мнение
правильное, то его не будут слушать,
так как у него есть четкая стратегия,
есть клиент и есть подпись в договоре
с ним. В Государственных Органах
дают больше навыков, потомучто вы
предоставлены сами себе,
ответственность ваша и умение
работать с документами лежит тоже
только на вас. 
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Сколько можно заработать, будучи
владельцем своей компании?
- В Государственных структурах есть
стабильность, карьерный рост, зарплата, то
есть, если вы работаете в
правоохранительных органах, у вас через
выслугу лет идут чины. А что касается
общей практики юриста, у вас нет планки,
есть минимум, который ты должен
заработать на зарплату своих сотрудников,
оплату помещения, а есть максимум, к
которому нужно стремиться. Заработок
полностью зависит от наших клиентов,
соответственно, если вы хотите заниматься
общей адвокатурой, просто помогать
людям в общей юрисдикции, то это не
много. Если вы хотите зарабатывать и
совершенствовать навыки, то это арбитраж,
но он требует знаний, то есть вы не сможете
прийти и сразу заработать кучу денег. Вы
не знаете процесс, как это сделать, это
сложно, поэтому все идет постепенно, но
предела и рамок нет. 
То есть все зависит только от нас самих?
Ну, как минимум, по моему мнению, офис не
должен зарабатывать не менее 250 тыс. в
месяц, этого будет достаточно, чтобы
создать цикличность процесса, чтобы все
были довольны. 
А что вам нравится больше всего в
специальности юриста? 
Ну как всем, качать права. Шучу.
Юриспруденция стала на столько моей
жизнью, что ты понимаешь, когда тебя
обманывают, где нужно убрать эмоции и
подумать головой, понимаешь, в каких
местах вообще не надо связываться с
людьми. Это мое желание заниматься
данной профессией начиналось еще с
детских побуждений, сейчас я понимаю,
что каждый человек должен знать свои
права и где он может их показать, а где нет. 

Вот это мне нравится больше всего и,
конечно же, выигрышные дела, когда
ты помогаешь людям, когда они
приходят с безнадежным лицом, а ты
берешь и помогаешь, потому что
можешь. 
А что вам больше всего не нравится в
работе? 
- Ну наверное, это поиск подходящей
практики, потому что, как сказало
наше законодательство, она очень
нединамичная, и, как написано в
нашем консультанте, решения
выносятся все равно по другому. У
нас практика и теория очень разнятся,
и, чтобы понять, как выиграть дело, мне
приходится прочитать до 50 решений:
как положительных, так и
отрицательных аналогичного дела.
Конечно, иногда тяжело заставить
себя это сделать, потому что тебе
кажется, что ты все знаешь, но, когда
начинаешь читать, видишь, что ты еще
ничего не понял и не владеешь
информацией. 
Как вы относитесь к религии, ведь
зачастую нормы права сильно
отличаются от норм религии? 
-Я православный человек, не
религиозный, но при этом
придерживаюсь канонов церкви,
конечно, когда надо сходить туда на
праздник, я схожу, но без фанатизма.
При этом, да, сильно разнится понятие
справедливости, о котором нам
говорит законодательство, и понятие
справедливости, о котором нам
говорит Бог, но я, наверное, больше
склоняюсь к законодательству.
Просто у нас законы написаны таким
образом, что каждый их трактует по
своему. 
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 Без чего вы не сможете ни дня обойтись на
работе? 
- Без ежедневника. Я до сих пор тот
человек, который пишет все именно в
ежедневник, потому что мне так удобнее. Я
не веду электронные ежедневники, не то,
что я не доверяю телефону, а просто мне
так удобнее. Я свои мысли гораздо
правильнее излагаю, когда пишу рукой. Вот
ежедневник – это мое все, я с ним вообще
не расстаюсь ни на работе, ни дома, ни в
гостях. 
Какое самое трудное решение вы когда-
либо принимали в плане работы? 
- Уйти из Следственного комитета. Для меня
это было самое сложное решение, потому
что я этим горела, я этого хотела, и, когда я
уже должна была вступить в должность
следователя, я собралась и ушла. Это был
новый этап, когда я пошла в гражданское
право, которое сильно отличается от
уголовного, сидела с огромными глазами и
не понимала, почему так, а не так, как мы
делали раньше, почему не все виноваты и
кому мы должны отдать предпочтение, это
было сложно. Но я не пожалела об этом. 
Можете рассказать о своей первой
работе, какие были впечатления? Что
делали? 
- Моя первая работа случилась со мной на
втором курсе, когда была практика, как раз
я пошла в следственный комитет с
надеждой, что сейчас будем сидеть в
кустах в засаде, ловить преступников.
Естественно, когда я пришла, девочка, в
мужской коллектив, где все следователи,
которые расследуют тяжкие преступления,
не обошлось без шуток. Первое, что мне
сделали, дали огромный том 250 листов, и
предложили перепечатать показания
эксперта. 

Ты открываешь, а у тебя там пулевое
ранение в голову, и ты сидишь,
описываешь это, сколько
сантиметров, какой диагонали и так
далее. Если бы, конечно, меня
вырвало и я ушла, то, наверное, бы не
срослось, а я взяла и перепечатала.
Вот это самое яркое впечатление,
после такого тебя уже воспринимают
адекватно, что ты не упадешь в
обморок, когда поедешь на вызов, а
там будет труп, с тобой можно
проводить опросы, и ты запишешь все,
что говорят. Так вот прошло мое
боевое крещение на первой работе. 
На какой поступок вам не хватило
смелости? 
- На данный момент - это подача
документов в адвокатуру, чтобы сдать
экзамены, потому что мне кажется,
если я это сделаю, то у меня будет
хуже работать компания. Они не
смогут без меня функционировать, я
боюсь, кого-то подвести, поэтому
постоянно откладываю это на завтра. 
Что обязательно должен сделать
человек, хотя бы один раз в жизни?
- Рискнуть. Каждому надо выходить из
зоны комфорта, нельзя никогда жить
так, чтобы вас абсолютно все
устраивало, это же скучно! Вы когда-
нибудь обернетесь назад, посмотрите
на свои прожитые 10 лет и скажете:
«Что я делал?». Всегда нужно
рисковать, наверное, этим и хороша
профессия юриста, у тебя всегда есть
шанс сделать что-то, что от вас не
ожидают. 

Якимова Ксения, группа ТР-19-3,
Джтвалова Карина, группа ТР-21-1
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  Мы продолжаем нашу рубрику! Ноябрь
месяц - это, что значит, что студенты
Колледжа вышли на практику на
предприятия. В этом учебном году данную
рубрику открывает специальность
"Гостиничный сервис".
Всем привет! Я, Бернацкая Дарья,
обучаюсь в группе 2ГС-20-1 на
специальности "Гостиничный сервис".Во
время обучения в колледже я была
направлена на прохождение практики в
отеле ООО «ТИС» (Tulip Inn Sofrino Park –
Hotel 4*) в службу приёма и размещения.
Уже после первых дней практики мне
поступило предложение о дальнейшем
трудоустройстве. Недолго думая, я,
конечно, согласилась, так как это был мой
шанс не только через теорию узнать нашу
специальность, но и прочувствовать все на
практике, проявить себя. 

 Я очень рада, что наш колледж даёт
возможность практиковаться студентам,
ведь каждый может оказаться на моём
месте. В мои обязанности входит, в
первую очередь, регистрация и
размещение гостей, предоставление
информации об услугах и выполнение
запросов гостей в нашей гостинице. В
течение дня мы отвечаем на звонки
гостей, которые хотят забронировать
номер или же проконсультироваться по
поводу каких-то услуг, скидок, отмены
бронирования и т.д. 
Хочу выразить огромную благодарность
Колледжу РГУТИС за организацию
практики и трудоустройство!
Проявляя себя, вы добиваетесь
больших успехов, не сидите на одном
месте, развиваетесь, обучаетесь чему-
то новому. Ничего не бойтесь! Все в
Ваших руках!

Перспектива
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Привет, из родного
города

Меня зовут Даша, и я хотела бы вас
пригласить на виртуальную экскурсию к
себе домой, в свой такой родной и
манящий Крым. 
Крым - это отдых для души. Хочешь -
валяйся тюленчиком на пляже и
периодически перекатывайся в море,
набивай животик чурчхелой, пахлавой и
получай удовольствие от этой жизни.
Если же ленивый отдых тебе не по душе –
тогда Крым покажет тебе себя диким и
неизведанным. Бери рюкзак, купальник,
пару футболок и кроссовки, отправляйся в
пещерные города, в горы, бери экскурсии
на каяках или же вообще кемпинг тур.

  *Не забудь заскочить на самые
молодёжные фесты полуострова:
 Extreme Крым, Арт-Кластер «Таврида»,
Z.City 
Палатки и спальники тебе не по душе? –
бери чемодан с вечерними платьями и
костюмами, и Крым откроется тебе, как
фешенебельный и дорогой курорт. 
Роскошные отели и виллы, как,
например, Mriya resort & SPA, Villa
Campari с радостью разместят гостей в
максимально комфортных условиях и
даже помогут разнообразить отдых
интересными событиями и насытить вас
гастрономическими изысками.
Ну, а в подтверждение красоты
полуострова от сердца отрываю и
прикрепляю вам личные фотокарточки,
*мандарин важен для передачи
атмосферы!
Туровская Дарья, группа  2гд-21-1
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Фотогалерея. Посвящение в студенты
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РЕДАКЦИОННАЯ КОЛЛЕГИЯ  

 

Токолова Мария,  
ГС-20-1, журналист 

Полякова Людмила,
ТР-21-1, журналист 

Юсупов Максим, 
ПР-21-2, фотограф 

Дживалова Карина, 
ТР-21-1, журналист 

Воронова Полина,
 ТР-20-1, корреспондент

Балашова Екатерина, 
ТР-19-1, журналист 

Малютина Е.Ю.,
 корректор

Якимова Ксения,
ТР-19-3, руководитель

газеты

Варламова А.В.,
руководитель проекта
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СПРАВОЧНАЯ ИНФОРМАЦИЯ 

 

Над выпуском работали: Ксения Якимова (руководитель газеты), Воронова
Полина, Дживалова Карина, Юсупов Максим, Полякова Людмила. 
Корректор— Малютина Екатерина Юрьевна.
Руководитель проекта – Варламова Анна Викторовна.

Мы в социальных сетях

Instagram  @krgutis_ Вконтакте vk.com/rgutiscollege

По вопросам обучения в Колледже обращаться к директору Колледжа Ларисе
Анатольевне Голенок тел.:+7 964 632-30-79; e-mail: k-rgutis@bk.ru и заместителю  по
организационно-воспитательной и профориентационной работе Ирине Ивановне
Гурьевой тел.:+7 913 686-92-82; e-mail: k-rgutis@bk.ru. .


